

Protokolleintrag vom 16.01.2013

2013/18

**Postulat von Margrit Haller (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) vom 16.01.2013:
Wiedereinführung der Einschulungsklassen (Kleinklasse A)**

Von Margrit Haller (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) ist am 16. Januar 2013 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er die Einschulungsklassen (Kleinklasse A) wieder einführen kann.

Begründung:

Die Prima-Initiative, die die flächendeckende Einführung der Grundstufe zur Folge gehabt hätte, wurde am 25. November 2012 vom Volk abgelehnt. Somit ist der Weg frei, die Wiedereinführung der Kleinklassen A zu prüfen. Schülerinnen und Schüler, die noch etwas mehr Zeit brauchen für ihre Entwicklung, können die 1. Klasse in zwei Jahren absolvieren. Auch müssen sie nicht ein drittes Kindergartenjahr anhängen, was für den Kindergarten und das betreffende Kind nicht optimal ist.

Mitteilung an den Stadtrat